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企画提案型春闘を 労組は影の取締役会を目指せ

BLOGOS - 2018/02/18

企画提案型春闘を 労組は影の取締役会を目指せ ... 働き方改革」をめぐっては、昨年
のおおたさんとのの対談本や・・・。最近では関西財界セミナーで経営者たちと、さらには
テレビで厚労相、自民党厚労部長と、議論を積み重ねてきた。 「働き方改革」国会だ。法
案に対して言いたいことは、珠玉の論考を ... いかにも春闘は、賃金アップ、待遇改善で

闘っているようだけど、実は政府が旗をふるまえから働き方改革の議論をしていたりもし。先日、会合でご一
緒させて頂いた大手企業の経営トップ層の方は、 ...

経団連次期会長 政治に直言する存在感を

西日本新聞 - 2018/02/23

安倍晋三政権では未来投資会議の民間議員を務め、首相を囲む財界人の集まり「さくら会」のメンバーでも
ある。だからこそ、求めたいのは政策提言力と政治に直言できる存在感だ。経済界から政権への苦言や注文
も時には必要だ。 今の経団連執行部は、労使の頭越しに首相が具体的な数字を示して賃上げを求める「官
製春闘」を受け入れた。昨秋は財政健全化に逆行する消費税の使途変更に異論を唱えず、首相の要請で子
育て支援に充てる３千億円の企業負担もあっさり了承した。後者には経団連 ...

リベラル化する安倍政権の行方

JBpress - 2018/03/01

閣議のため首相官邸入りする安倍晋三首相（2017年8月3日撮影、資料写真）。
(c)AFP/Kazuhiro NOGI〔AFPBB News〕. 安倍政権の「働き方改革」関連法案のうち、裁
量労働制の拡大は今国会への提出が見送られた。これで働き方改革で残るのは、残業
時間の制限などの規制強化ばかりになった。春闘でも、3％の賃上げを財界に求める統

制経済だ。 他方、日銀の黒田総裁は再任が決まり、財政拡大と金融緩和を組み合わせた「超緩和政策」が
当面は続くことになった。世界的には保守とリベラルの ...

「企業の成果として還元するのが望ましい」春闘賃上げに慎重姿勢 中部

産経ニュース - 2018/01/09

中部地域の経済４団体の代表が１０日、名古屋市内で年頭の記者会見を開いた。中部
経済連合会の豊田鉄郎会長（豊田自動織機会長）は、平成３０年春闘の焦点で、安倍晋
三首相が要請している３％の賃上げに関し「企業の成果として還元することが望ましい。
業績や企業動向を勘案して決めることだ」と慎重な姿勢を示した。 名古屋商工会議所の

山本亜土会頭（名古屋鉄道会長）は平成３９（２０２７）年に東京・品川－名古屋で開業する予定のリニア中央
新幹線について「関東圏と一体となり（中部地域が） ...
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ロイター

３％の賃上げ検討要請 春闘方針案、異例の提示

毎日新聞 - 2017/11/28

来年１月に経団連会長と連合会長とのトップ会談を経て、春闘が事実上スタートする。
長時間労働の是正で政府が主導して取り組んでいる働き方改革では従業員の残業代減
少が懸念される。経団連の方針案ではその分を賞与の増加や諸手当で補うことを提案。
女性の就労促進を促すため、専業主婦世帯などに支払っている配偶者手当の廃止また
は縮小を訴える。賃上げ分が社会保険料の支払いに回り、消費拡大に結びついていな

いという批判も多いため、政府には社会保障費の給付や負担の適正化 ...

経団連春闘方針 賃上げ機運に温度差 首相「３％」要請、中小は難しく

毎日新聞 - 2018/01/16

経団連の工藤泰三副会長（日本郵船会長）は１６日、春闘の交渉方針となる経労委報告
の発表記者会見で力を込めた。 今春闘は、安倍晋三首相が昨年１０月の経済財政諮問
会議で「賃上げはもはや企業への社会的要請。２０１８年春闘で３％賃上げの実現を期
待したい」と発言したことで「３％」が最大の焦点となった。１６年度の企業業績は全体とし

て改善し、企業の利益の蓄積である「内部留保」も ... 言われなくても今年は賃上げを行う企業が増える」（大
手製造業相談役の財界人）との声まであがった。

安倍首相が窮地も(「働き方法案」断念できない3つの理由

ニフティニュース - 2018/02/21

②財界・連合とのバーター 法案は厚労省の諮問機関である労働政策審議会（労政審）
の議論を経て決定されたものだが、その労政審の上に置かれたのが「働き方改革実現会
議」だ。経団連の榊原会長と連合の神津会長はメンバーだった。 財界にとって残業代を
減らせる裁量労働制の拡大は悲願。人件費抑制につながる働き方改革実現のため自民

党への献金額を増やし、賃上げの官製春闘にも応じてきた。一方、連合も「長時間労働是正」とセット扱いに
され、法案作成で官邸と握ってきたのが実態だ。

「共闘の時代」にふさわしく

しんぶん赤旗 - 2018/01/21

安倍首相は、春闘での３％の賃上げを財界にお願いし、それに財界も「３％賃上げの社会的期待を意識」
（経団連の経労委報告）と、異例の表現で応えています。「新自由主義」の国際的な司令塔であるＩＭＦ（国際
通貨基金）の「対日審査」も、３％の賃上げを提言しています。破綻した「アベノミクス」に代わる道は、賃上げ
しかないからです。もちろん財界の基本的立場はあくまで「自社の支払い能力」の範囲内です。それを突破で
きるのは、国民の団結の力、社会的な力しかありません。 安倍政権が賃上げの ...

火中の栗を拾う財界総理 政府や与党に是々非々で提言する姿勢を忘れ

産経ニュース - 2018/01/13

... には、今春闘で脱デフレにつながる着実な賃上げが求められている。とくに日立はトヨ
タ自動車と並び、春闘相場を牽引（けんいん）する立場だ。正式発足前の中西経団連に
とって暖機運転にふさわしい舞台といえる。確かな成果を出してスタートダッシュを切って
もらいたい。 経団連には日本を代表する大手企業約１３５０社のほか、１００以上の主要

な業界団体などが加盟している。政府・与党に政策提言で注文を付け、ときには経済界を代表して政府との
交渉に臨む。その会長は「財界総理」とも呼ばれる。

サラリーマン１年生・なるほドリーマン君 経団連会長人事、なぜ注目 ...

詳細 - 毎日新聞 - 2018/01/13
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次期会長は"物言う経団連"を取り戻せるか

BLOGOS - 2018/02/20

現在の榊原会長は安倍政権との距離感をめぐり、その“忠犬”ぶりに財界内にも批判が
あった。1月16日に経団連が発表した春闘に臨む指針には、安倍首相が要請した
賃上げを「社会的期待」と明記し、すんなり受け入れたことは、その最たる象徴だ。
氏も政権にべったり擦り寄れば、財政再建をはじめとする経団連の主張について「もの言

えぬ」立場に追い込まれかねず、その存在意義が疑われてしまう。中西氏は「立場は政権と異なり意見は違
う。政権にははっきりもの申す」と、安倍政権とは ...
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このページの記事は、コンピュータ プログラムで自動的に選択、表示されています。 表示される日付や時刻は、Google ニュースに記事が追加
新された日時です。
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